

中学生を対象にした自転車交通安全教室を初開催

群馬県は、通学時における中学生の自転車交通事故割合は2016年まで3年連続で全国ワースト1であり、本市を含め自転車の交通事故対策は喫緊の課題となっています。

そこで、通学手段や日常生活の移動手段として自転車を利用する機会の多い中学生を対象に、「中学生自転車交通安全教室」を前橋自動車教習所の協力のもと新たに開催します。交通事故の危険性や交通ルールの大切さを伝えます。

- 1 対象 (1) 富士見中学校 (富士見町田島954-1)
(2) 桂萱中学校 (上泉町175)

2 内容・日時等

- (1) 富士見中学校 平成31年4月9日(火) 午前10時45分～午前11時30分

内容：晴天時は校庭で危険な乗り方による自転車交通安全教室

雨天時は体育館で交通安全講話

- ①スマホ・イヤホン利用時の危険性について
- ②一時不停止や飛び出しの危険性について
- ③右左折の巻き込みの危険性について

- (2) 桂萱中学校 平成31年4月9日(火) 午後 1時50分～午後 3時40分

内容：晴天時は校庭で危険な乗り方による自転車交通安全教室

雨天時は体育館で交通安全講話

- ①スマホ・イヤホン利用時の危険性について
- ②一時不停止や飛び出しの危険性について
- ③右左折の巻き込みの危険性について

3 特記事項 前橋自動車教習所からの提案を受け、連携した取り組み

本件に関するお問い合わせ先

交通政策課 交通安全・サイクルプロモーション係

電話 内線 / 3263
直通 / 027-898-6263